

## Pressemitteilung

**Rheine, Dezember 2023**

**Statt Weihnachtspräsente – Geldspende an regionale Einrichtung**

**„Mama, können wir uns davon auch mal einen Tannenbaum kaufen?“ – DEOS unterstützt den „Sozial-Punkt“**

**RHEINE/STEINFURT. Viele Menschen in Rheine kennen die vielfältigen Unterstützungsangebote vom „Sozial-Punkt“ noch nicht, obwohl das Team um Sprecherin Marita Winter seit über 10 Jahren eine etablierte Anlaufstelle für Familien, Alleinstehende oder Rentner aller Nationen und Altersgruppen rechts der Ems ist. Das ehrenamtliche Informations- und Sozialbüro hat seinen Fokus auf akuter Unterstützung für Bedürftige.**

**Getrieben von den steigenden Lebenshaltungskosten und den wachsenden gesellschaftlichen Anforderungen kümmert sich das 20-köpfige Team unkompliziert und schnell um die Anliegen der Menschen der Stadt. Beeindruckt von diesem sozialen Engagement unterstützt die DEOS AG aus Rheine den „Sozial-Punkt“ mit einer Spende in Höhe von 1.500 €.**

Das Büro, ansässig in der Osnabrücker Straße 34 im Stadtteil Eschendorf, hat seit seiner Gründung im Jahr 2013 die Aufgaben der bisherigen Diakonie- und Caritasarbeit der evangelischen und katholischen Kirchengemeinden rechts der Ems übernommen.

Die Räumlichkeiten sowie notwendiges Büromaterial werden von der örtlichen Kirchengemeinde gestellt. „Wir finanzieren uns ausschließlich über Spenden, und durch die kirchliche Unterstützung kommt dieses Geld auch 1:1 bei unseren Klienten an“, erklärt Frau Winter, langjähriges Mitglied im Leitungskreis.

Das Büro öffnet zweimal wöchentlich und spricht zusätzlich Hilfesuchende auch aktiv mit Unterstützungsaktionen im Sommer und zu Weihnachten an. „Man entwickelt im Laufe der Zeit ein gutes Gespür dafür, wer Hilfe wirklich benötigt“, so Winter. „Die Bedürftigkeit ist durch die Vorlage eines Einkommensbescheides nachzuweisen.“

Trotz der rückläufigen Spendenbereitschaft in Rheine kann das Team des Sozialpunkts z. B. auch bei der Anschaffung von Kühlschränken oder Betten helfen. In solchen "großen" Fällen werden die Klienten mit einer überschaubaren Selbstbeteiligung oder über kleine Darlehen eingebunden.

Die DEOS AG engagiert sich seit Jahren sozial in Rheine und verzichtet auf das Versenden von Weihnachtspresents an Kunden. Die DEOS Spende fließt beim „Sozial-Punkt“ primär in neue Lebensmittelgutscheine, die anstelle von Bargeld ausgegeben werden.

Seit der Gründung konnte der „Sozial-Punkt“ über 3.200 Klienten unterstützen, mit durchschnittlich 300 Klienten pro Jahr, die auf die Hilfe angewiesen sind. Oftmals führt diese Unterstützung zu bewegenden Momenten, wie kurz vor Weihnachten, als ein Kind die Mutter fragte: „Mama, können wir uns davon dieses Jahr auch mal einen Tannenbaum kaufen?“ – ein Zeichen, dass die geleistete Arbeit ein wichtiges Ziel verfolgt.

Bernhard Pieper, Leiter Marketing der DEOS AG, bedankt sich beim „Sozial-Punkt“ für die herausragende ehrenamtliche Arbeit. „Dieses Team muss einfach unterstützt werden. Es ist schön zu wissen, dass unsere DEOS Spenden 1:1 weitergegeben werden. Wir freuen uns sehr, über dieses wichtige Unterstützungsangebot in Rheine zu berichten.“



v.l.n.r.: Bernhard Pieper, Leiter Marketing DEOS AG, und vom Sozial-Punkt; Marita Winter, Ruth Dederichs und Jutta Heeke